

令和5年5月31日

保護者の皆様

那覇市立神原小学校
校長 石川博久
(公印省略)

北朝鮮による「人工衛星」と称するミサイル発射に係る対応について（お知らせ）

今朝の6時28分、Jアラートによる北朝鮮のミサイル発射情報があり、登校時は大変混乱したと思います。7時4分頃、Jアラートは解除されて安心しているところですが、この状況を受けて、那覇市教育委員会より下記のようにメールでの注意喚起の連絡がありましたのでお伝えいたします。ご家族でも内容をご確認の上、安全な行動・対応ができるようお子様へのご指導をお願いいたします。

下記②・③の状況になった場合は、学校は関係機関と相談し、適切な下校の仕方について保護者へ学校ホームページやスクリーン、電話等で早急に連絡し対応していきます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、沖縄県危機管理対策本部から「知事メッセージ」も発表されていますので、裏面でご確認ください。

記

5月31日午前0時～6月1日午前0時までの期間は、特に注意が必要ですが、今後もこのような事態が想定されるため、以下の対応をお願いいたします。

- ① 登校前にJアラート発令した場合は、登校せず建物内（家庭）に避難。
- ② 登校後にJアラート発令した場合は、外には出ず、校舎内で過ごす。
- ③ 下校時間までJアラート発令中であれば、下校させず学校内で待機。

知事メッセージ

県民の皆様へ

●北朝鮮による「人工衛星」と称するミサイル発射への対応について

北朝鮮は、近日中に「人工衛星」と称するミサイルを発射すると発表しております。県民の皆様には以下のことをお願いします。

- 1 北朝鮮が発射を予定している令和5年5月31日（水）午前0時から6月11日（日）午前0時までの間は、テレビやラジオ等の情報にも注意してください。
- 2 防災無線やテレビ・ラジオ等で県内に落下が予測されると放送された場合には、安全のため屋内へ避難してください。
- 3 万万が一、近くに何か落下した場合には、不用意に近づかず、できるだけ早く退避するとともに、警察（110番）、消防（119番）へ連絡をお願いします。

県としましては、北朝鮮がミサイルを発射した際には、Jアラートやエムネットからの情報を、県民、市町村及び報道機関等に対し、速やかに提供する予定であります。

また万万が一、本県内に落下する場合に備え、警察、消防、自衛隊及び海上保安庁と連携し、万全な体制で対処することとしております。

県民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和5年5月29日

沖縄県危機管理対策本部長
沖縄県知事 玉城 デニー